

# Sitzungsprotokoll vom 19.07.2021

---

<b>Anwesende:</b>	<u>Gewählt:</u> Katharina Freitag, Jessica Bauer, Antonia Lucius, Moritz De-fourny, Amani Al-Addous. Malte Kobus, Kristin Mehner, Annabell Bär, Janne Kühner
	<u>Nicht-gewählt:</u> Tatjana Gieland, Johannes Lange, Jenny Meinhardt
<b>Gäste:</b>	keine
<b>Redeleitung:</b>	Katharina Freitag
<b>Protokoll:</b>	Annabell Bär, Jessica Bauer

## Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:38 Uhr) .....	1
2. Protokollabstimmung (19:54 Uhr) .....	1
3. Sprechstunde (19:39 Uhr) .....	1
4. Finanzen (19:39 Uhr) .....	2
5. Kommissionen (19:55 Uhr) .....	2
6. bvmd (19:55 Uhr) .....	2
7. Umfrage zur online-Lehre (19:55 Uhr) .....	2
8. StuRaMedi-Vorstellung auf Instagram (19:58 Uhr) .....	2
9. Feriensitzung (20:07 Uhr) .....	3
10. Unbeantwortete Mails (20:11 Uhr) .....	3
11. Sonstiges (20:14 Uhr) .....	3

### 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:38 Uhr)

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Janne Kühner kommt um 19:55 Uhr dazu.

### 2. Protokollabstimmung (19:54 Uhr)

Die Abstimmung über das Protokoll vom 12.07.2021 wird verschoben.

### 3. Sprechstunde (19:39 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten.

## 4. Finanzen (19:39 Uhr)

Der Verein Kollektiv Shabaka /Dis:orient e.V. stellt einen Antrag über 150,00€ für Honorarkosten für die Veranstaltungsreihe Resonanz. Resonanz ist eine dreiteilige, zweisprachige Literatursendung, welche im Herbst und Winter 2021 über das Leipziger Sphere Radio weltweit ausgestrahlt wird. Die Honorarkosten von 150,00€ gehen anteilig an arabischsprachige feministische Aktivistinnen, welche ihre Texte vortragen und dann zur Publikumsdiskussion einladen.

► 8/0/0 → **angenommen**

Die krit\*meds stellen einen Finanzantrag über 200,00€ für den Druck von Visitenkarten, Stickers und Flyern für die Ersti-Tüten.

Kristin möchte nochmal Rücksprache mit den KritMeds halten, welche Dinge sie tatsächlich finanziert haben wollen und nochmal auf digitale Alternativen hinweisen. Zudem möchte sie daran erinnern, dass die Rate des Semesters bereits abgerufen wurde. Sie erwähnt auch, dass bezüglich des Sonderstudienplans mit den Gleichstellungsbeauftragten rückgesprochen werden sollte.

## 5. Kommissionen (19:55 Uhr)

Seit der letzten Sitzung haben keine Kommissionen getagt.

## 6. bvmd (19:55 Uhr)

Es gibt nichts Neues.

## 7. Umfrage zur online-Lehre (19:55 Uhr)

Der StuRa plant auch eine Umfrage. Katha fragt nach Kritik.

Bella merkt an, dass die online Version sehr unübersichtlich ist. Katha fragt, ob jemand dazu eine Lösung kennt. Johannes schaut es sich mal an. Sonst schreiben wir einen Hinweis, dass es bestenfalls am Computer ausgefüllt wird. Katha wird die Umfrage morgen teilen und wir werden sie noch in den Jahrganggruppen verbreiten.

## 8. StuRaMedi-Vorstellung auf Instagram (19:58 Uhr)

Ronja fände einen Ankündigungspost zur Vorstellung gut und Katha würde das gerne mit dem Semesterrückblick verbinden.

Amani schlägt einen Semester-Ausblick vor. Wir finden die Idee gut, die beiden Sachen zu kombinieren. Wir sammeln, was in den Rückblick soll:

- Famulaturen im Winter,
- Maskenverteilung,
- Medispendenblut,

- Gremienarbeit & oMV (kurz!),
- Wahlen → Überleitung zu StuRaMedi Vorstellung,
- FSR-Tag,
- neue Projekte: Periodically & Aufklärung Organspende,
- Ausblick auf die erste Sitzung im nächsten Semester (Datum!) / Einladung.

Katha schreibt einen Entwurf und schickt ihn uns, damit fleißig kommentiert werden kann.

## 9. Feriensitzung (20:07 Uhr)

Katha spricht die Gestaltung der Feriensitzung an, ob wir es online oder in Hybrid machen möchten. Bella spricht sich gegen Hybrid aus, da es sehr anstrengend ist, die Redebeiträge online und präsent zu koordinieren. Außerdem sagt sie, dass es bei diesen Sitzungen eh keine Anwesenheitspflicht gibt. Katha sieht es ähnlich.

Katha schlägt vor, sich in Kleingruppen spontan zu den Sitzungen zu treffen, aber generell beim Online-Format zu bleiben.

Janne spricht sich zunächst für Onlinesitzungen aus aber sagt auch, dass wir irgendwann eh wieder zu präsent wechseln sollten und schlägt als Cut den neuen Semesterstart vor. Katha gibt zu bedenken, dass in den Ferien viele unterwegs sind und online gut teilnehmen könnten aber nicht in Präsenz. Toni spricht die Beschlussfähigkeit an - sie denkt dafür wären die Chancen bei Onlinesitzungen höher. Sie denkt nicht, dass wir uns im nächsten Semester treffen können. Katha sagt, dass wir nicht bei jeder Feriensitzung beschlussfähig sein müssen.

Wir möchten zunächst online fortfahren und evaluieren im September neu.

## 10. Unbeantwortete Mails (20:11 Uhr)

Wir besprechen unbeantwortete Mails.

## 11. Sonstiges (20:14 Uhr)

Moritz und Bella sagen, dass es Beschwerden gab, da wir zu wenig Ambosshäfte hatten (Probephysikum).

Bella: Unsere nächste konstituierende Sitzung findet am 10.08.21 um 19:30 Uhr

Kristin: Der Förderverein hat nächste Woche Mittwoch seine Jahressitzung auf Discord. Sie wirbt für neue Mitglieder.

Katha: Spricht die Kooperation mit UAEM wegen der Interessenkonflikte an und fragt nach Menschen, die Interesse haben das Ganze mitzugestalten und im FakRat vorzustellen.

Jenny ist als gewähltes Mitglied nachgerückt, da Rami seine Wahl nicht angenommen hat.

Die nächste Feriensitzung findet am 02.08.21 statt.

*Die Sitzung schließt um 20:22 Uhr.*